



PRI anuncia profunda reforma: Cambios en logo y siglas a la vista

En una entrevista matutina, Alejandro Alito Moreno Cárdenas, dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), explicó los motivos detrás de la reciente impugnación de las elecciones del 2 de junio, mientras adelantaba un cambio radical en la identidad del partido, incluyendo su emblemático logo y sus siglas.

 Editor web Maya Comunicación  14 de junio de 2024 2 min de lectura



En una entrevista matutina, Alejandro Alito Moreno Cárdenas, dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), explicó los motivos detrás de la reciente impugnación de las elecciones del 2 de junio, mientras adelantaba un cambio radical en la identidad del partido, incluyendo su emblemático logo y sus siglas.

Moreno Cárdenas destacó que los resultados electorales fueron un “mensaje claro” para el PRI, señalando la pérdida del registro del Partido de la Revolución Democrática (PRD), aliado del PRI en las elecciones pasadas, como una señal de alerta. Ante esto, el partido se encuentra en un proceso de “terapia intensiva” para evitar un destino similar al del PRD.